



*Amicale des Anciens de
la Légion Etrangère du
Vaucluse*



*La Gazette
Béret vert en Vaucluse*

Edition N° 9
Janvier 2025

AGENDA

Saint Georges

Camerone

Congrès de la

FSALE

13-14-15-juin

AG-AALEV 18 oct

ACCUEIL

Les lundis et mercredis
9h00 - 12h00

Quartier GELLE
Av. du Maréchal FOCH
84100 Orange

CONTACT

Tél : 04 32 81 21 33

Quartier GELLE
Av. du Maréchal FOCH

BP 111
84103 Orange

Site internet : www.aalev84.fr
Email : aalevaucluse@aalev84.fr

Le mot du Président



DISCOURS du Président à l'occasion des vœux pour l'année 2025

Mon général, messieurs les chefs de corps, messieurs les officiers, messieurs les présidents de catégorie,

Chers membres et invités de l'Amicale.

Je vous remercie de votre présence, à ce repas et de votre fidélité envers notre amicale.

Avant tout, je tiens à remercier le Major PONCE Y NAVARRO, pour tout ce qu'il a réalisé pendant son long mandat de président et d'avoir maintenue l'amicale à son plus haut niveau, d'avoir conçu et réalisé le columbarium de l'amicale au carré militaire du COUDOULET, sous la bienveillance du Général COMLE,

Merci mon cher major de nous avoir transmis une amicale en parfaite santé, nous nous engageons, avec la nouvelle équipe et tous les membres de l'amicale à la maintenir au meilleur niveau qu'il soit.

Je remercie le Colonel ROY, chef de corps du 2 REG, pour le soutien indéfectible apporté à notre amicale, ainsi que pour l'accueil que le 2 REG nous réserve, lors de nos prestations en commun.

J'en profite pour vous souhaiter ainsi que vos proches, une excellente année 2025, joie, bonheur et prospérité et le plus important une santé à toute épreuve.

Merci de votre attention,

Le président de l'AALE du VAUCLUSE,

AC (er) Gérard BRUN

Les principales activités passées

Activités avec le 2^{ème} Régiment Etranger de Génie



Le vendredi 13 septembre 2024 une délégation de l' AALE du Vaucluse composée du Président, Vice-Président et Porte-Drapeau recevait la « mission » de participer au plateau d'Albion dans les quartiers du 2^{ème} Régiment Etranger de Génie, à l'accueil de 15 légionnaires « sapeurs de montagne » récemment affectés au Régiment en présence des Présidents de catégories et des cadres des 2^{ème} et 4^{ème} compagnie à la remise des fourragères régimentaires.



Le Commandant en second devait expliquer aux jeunes légionnaires ce que représentait pour leurs Anciens l'acquisition de cette décoration collective et rappela à tous que le port de ces fourragères les obligait à afficher une attitude irréprochable et exemplaire en toutes circonstances.

Mercredi 18 septembre 2024 à 10h30



Cérémonie au monument aux morts de SAULT, pour découvrir la plaque à la mémoire du Commandant ULM Bastien décède en montagne le 3 juin 2021

Jeudi 19 septembre 2024

Passage de commandement de la 3^{ème} compagnie du 2^{ème} REG



le MDL (er) TABUENCA et le BCH (er) DUBUCQUOI ont représenté notre amicale a la passation de commandement de la troisième compagnie de combat du 2^oREG, au plan d'eau de Monieux, suivi d'un repas au quartier général Koning



Nous souhaitons au capitaine P. **Aymeric** l'affectation de son choix, et au capitaine **G. Louis** bon vent à la tête des Aigles, les remerciant de nous avoir associé a cette cérémonie

Cérémonie au cimetière du coudoulet le 2 nov

La cérémonie s'est déroulée le 02 novembre 2024, sous la présidence du colonel **Roy** chef de Corp du 2^{ème} REG, en présence du général (2S) d'**Alencon**, du Colonel **Chabaud**, chef de Corp du 1^{er} REG, du lieutenant-colonel **Bonouvrier** représentant le COMLE, du lieutenant-colonel Schmitt, représentant le chef de corps du 1^{er} REC et du chef d'Escadrons (er) **Jacques Lorho** représentant la FSALE pour la région la région PACA.

Les amicales de Vaucluse et de Laudun étaient également présentes avec présidents et drapeaux.



L'hommage a débuté avec un dépôt de gerbes effectuée par les chefs de corps, le représentant du COMLE et l'adjutant-chef (er) **Gérard Brun**, président de l'AALE de Vaucluse.

Cérémonie du 11 novembre

Le 11 novembre 2024 l'Aicale de Vaucluse participait aux commémorations de l'Armistice du 11 novembre 1918:



AALE du Vaucluse: Invitation au repas des Sous-Officiers du 2ème REG:

Le 2 décembre 2024, l'AALE du Vaucluse était conviée par le Major **Vanlendeghem**, président des Sous-Officiers du 2^{ème} REG, afin de participer au repas de cohésion des sous-officiers du régiment.

Le Major **Vanlendeghem**, remis les cadeaux des Sous-Officiers, au Colonel **Roy**, Chef de corps, au commandant en second, aux Officiers commandants d'unités et aux grands chefs de services, au président de l'AALEV représenté, à l'Adjutant-chef (er) **Biesbrouck**, vice -président, ainsi qu'au Major (er) **Ponce Y Navarro**, ancien président de l'amicale.

Le repas fut clôturé par le chant régimentaire et le café fut offert par le Président des Sous-officiers qui annonçait de belle manière la fin des festivités liées à ce précieux repas de cohésion.

AALE du Vaucluse: remise de fourragère au 2^{ème} REG:



Le mercredi 18 décembre 2024, une délégation de l'AALE de Vaucluse était invitée au 2^{ème} REG afin de participer à l'accueil de 16 jeunes légionnaires en compagnie des cadres du régiment.

Avant de donner l'ordre de remettre la fourragère, le chef de corps, le colonel **Guillaume Roy** rappelait le sacrifices de nos Anciens qui ont permis au Régiment de recevoir la fourragère aux couleurs de la valet militaire. Il a demandé aux jeunes légionnaires "**sapeurs de montagne**" d'être au rendez-vous pour toutes les missions, les plus nobles autant en Opex comme les plus contraignantes au quartier et leur a souhaité la bienvenue dans la famille Légion, particulièrement en cette période de Noël.

Il terminait par la devise du Régiment :

"Rien n'empêche le 2^{ème} REG".

Visite des crèches du 2 REG



Sur invitation du Colonel ROY, commandant le 2^ºREG, l'AALE du VAUCLUSE représentée par le Major (er) PONCE Y NAVARRO accompagné de son épouse, avaient rendez-vous au 2^{ème} Régiment Etranger de Génie, pour participer au jury des crèches le 24 décembre 2024.

Après un petit déjeuner d'accueil dans une fraîcheur digne d'un régiment de montagne, le jury se voit présenter pas moins de 12 crèches,

Malgré les charges des services courants et opérationnels, les légionnaires du 2° REG ont répondu présents et c'est avec beaucoup d'imagination qu'ils ont réalisés de très belles crèches.

La décision du jury fut très difficile, car toutes les crèches méritaient une reconnaissance du travail accompli, sur la réalisation des crèches, tous furent félicités.

Afin de nous remettre de nos émotions, les personnels du mess avais préparé un apéritif suivi d'un excellent repas, ou la pièce maitresse fut un steak de bœuf digne d'un refuge de montagne,

Avant de prendre congé, nous avons remerciés le chef de corps, tous les cadres et légionnaires pour l'accueil. Une fois de plus ils nous ont montré que « RIEN N'EMPECHE »



Le jury

Récapitulatif des activités sept 2023 aout 2024

Toutes les activités ou est représentée l'Amicale :

Au 2 REG : 41

Au 1 REC : 18

A la BA 115 : 14

Cérémonies extérieures : 49

C'est 6530 kilomètres parcourus par les membres du bureau pour la représentation de notre amicale

Une action pour nos blessés

Pour célébrer les anniversaires des régiments étrangers de génie-Légion ; l'adjudant Grégory a mené un raid, une course à pied de 86 kilomètres qui affichait 1433 mètres de dénivelé reliant le 1^{er} Régiment Etranger de Génie au 2^{ème} Régiment Etranger de Génie.



L'adjudant est parvenu avec beaucoup de détermination à braver les éléments défavorables, pour boucler son parcours en 11h43. A noter qu'outre l'aspect symbolique de « l'année du légionnaire bâtisseur », les dons récoltés par cette course seront reversés entièrement au profit des Invalides et des Blessés de la Légion étrangère.

La Légion étrangère, avec son histoire riche et ses exploits héroïques, incarne le courage, la détermination et le sacrifice. Les légionnaires, venus des "quatre coins du monde", ont souvent risqué leur vie pour défendre des valeurs et des idéaux qui transcendent les frontières. Malheureusement, beaucoup d'entre eux reviennent blessés, portant les cicatrices physiques et émotionnelles des conflits auxquels ils étaient confrontés. Pour honorer leur dévouement et leur offrir le soutien qu'ils méritent, ce raid exceptionnel est organisé, cet événement a pour but principal de récolter des fonds afin d'améliorer les conditions de vie de nos blessés légionnaires de guerre en leur fournissant les soins médicaux, une réhabilitation physique, une aide psychologique, ainsi qu'un soutien financier indispensable à leur permettre une réintégration dans la société.

Au fait, pourquoi un Raid ?

Le raid est une épreuve de force et de résilience, symbole parfaitement de l'esprit légionnaire. Ce défi physique est une manière de rendre hommage aux légionnaires blessés, en montrant notre solidarité et notre reconnaissance pour leurs sacrifices. Chaque kilomètre parcouru, chaque obstacle surmonté est un témoignage de notre engagement à leurs côtés.

Objectifs du Raid : 1/ Collecter des Fonds :

Tous les fonds récoltés seront directement reversés aux associations de soutien aux blessés de guerre de la Légion étrangère. Ces fonds permettront de financer des

traitements médicaux, des équipements de réhabilitation et des programmes de réinsertion professionnelle.

2/ Sensibiliser le Public :

En organisant ce raid, nous souhaitons également sensibiliser le public à la réalité des blessures de guerre et à l'importance de soutenir nos vétérans. Il est crucial de reconnaître leur sacrifice et de leur offrir l'aide nécessaire pour reconstruire leur vie.

3/ Solidarité :

Ensemble, montrons à nos légionnaires blessés qu'ils ne sont pas seuls et que leur courage inspire le monde entier. Rejoignez-nous dans cette aventure humaine et solidaire, et aidons-les à retrouver espoir et dignité.

Adhésions

Adj SOLOFOHARIVELO Michel.
Cch RAMIREZ-RODRIGUEZ Pedro.
Cne MICHON Jean.
Mch LLORCA Alain
CES MARCELLIN Ny
Mch POHL Daniel.
Mme FLOHIC Yvelyne
M ANJOLRAS Frédéric
M BATHEE Pascal
Cpl KYALO Crispin
Mdl DEGISMEN Taskin
Adj BORA Sorin-Claudiu
Cch LIN-HI Jacques

Mr TAURAH Narad
Cpl CHAKOUTA Ihar

LCL GONNARD Pierre
Général DA SILVA Patrice.

Decorations

La Legion d'honneur :

CES LORHO Jacques
Leg JOSE Jean

La Médaille militaire

Maj VARGA Aladar
Adc ZE LOBOUE Thierry
Adc CANOY Thibault.



Ceux qui ont rejoints saint Antoine



Mme DANJOU-CHANOT Nicole le 04 décembre
1ère classe CHARBONNEAU Gilles le 27 décembre
Le Général HINTZY Jean-Pierre le 27 décembre

INFO en +

Gardez la liaison et par la même occasion faire sa mise à jour sur les évolutions de la **LEGION ETRANGERE**.

Abonnement : <https://www.kbmagazine.com>



QR accès site AALE Vaucluse